



Inscrivez-vous pour participer **en direct**
à la prochaine **vidéo-conférence** d'Euromed-IHEDN
Mardi 3 octobre à 19 h

notre invité sera Georges TASSIOPOULOS, sur le thème :

La perception de la menace turque par la Grèce



Georges TASSIOPOULOS est Docteur en Science Politique franco-grec, ayant une profonde connaissance à la fois de la France et de la Grèce contemporaine, et publiant régulièrement des articles en anglais, lus, selon le site web américain academia.edu dans 148 pays différents.

Séminaire Master 2 Sécurité et Défense Nationale, IHEDN en 2004. Intervenant dans les Grandes Écoles, où il a enseigné la géopolitique et la stratégie entrepreneuriale internationale et dans la formation professionnelle.

Fondateur, depuis 2019, du cabinet *Georges Tassiopoulos Conseil et Formation* à Paris.

Depuis l'indépendance grecque en 1830 et son expansion territoriale au détriment de l'empire ottoman, les relations gréco-turques aux confins entre l'occident et l'orient, sont dotées d'une complexité extraordinaire. Elles sont étroitement liées à la stabilité de la Méditerranée orientale, dont l'importance géopolitique s'accroît suite à la guerre en Ukraine et à l'exploitation des importants gisements de gaz naturel.

Le but de cette présentation est d'éclairer certains aspects de ce sujet, d'une façon simple, permettant à fois, la meilleure compréhension de l'évolution de la situation à nos jours et dans les années à venir.

Ainsi que le rôle de la France dans le bras de fer quasi permanent entre Athènes et Ankara.

AVEC LE SOUTIEN
DE NOS PARTENAIRES



**Suivez la conférence
en direct
et posez vos questions.**

L'inscription est obligatoire pour recevoir le lien et doit se faire par courriel : entretiens.euromed.ihedn@wanadoo.fr

Date limite d'inscription membres ou non membres : mardi 3 octobre à 12 h.

Accès gratuit : Membres à jour de leur cotisation et étudiants.

Inscription ponctuelle : participation de 8 €, payable par carte bancaire avec HelloAsso via le lien sur notre site : www.euromed-ihedn.fr

**Pour participer
c'est très simple !**

Après vous être inscrit vous recevrez un lien qui vous permettra de vous connecter le moment venu.

À la fin de la conférence si vous souhaitez poser une question, signalez-le en cliquant sur « discussion » en bas de votre écran.